

lo lógico, lo natural habría sido se hubiese dirigido también a nosotros, lo que por otra parte no es lo principal.

Estimamos que pensando Vicente Lombardo Toledano ir a la URSS, es necesario que Uds. lo inviten para ir allá, (aunque su invitación llegue después de su salida de ésta). Una vez allá, traten y procuren explicarle ese “olvido” suyo y convencerle que al hablar de unificación nacional es necesario tener en cuenta a nuestra organización.

De todos modos, consideramos que la idea de Vicente Lombardo Toledano [de] ir a esa, debe servirnos para reforzar el trabajo de unificación y llegar a ella, ya que él ha dicho a la dirección del PC, que “él está dispuesto a llegar a la unidad sindical aunque para ello sólo fuera con la CSUM y su organización la Confederación General de Obreros y Campesinos de México”. Así como asegurar la lucha en defensa de los intereses inmediatos de la clase obrera y la independencia de clase del proletariado”.

En espera de sus directivas, quedamos suyos por la ISR.

México a 8 de julio de 1935  
Por el Comité Nacional Ejecutivo  
Secretario de Organización

[rúbrica]  
Jorge Fernández.

## DOCUMENTO 6

- Sin autor a Hernán Laborde, México, 16 de julio de 1935.<sup>30</sup> RGASPI, fondo 495, reg. 108, exp. 181.

<sup>30</sup> La carta a Hernán Laborde fue enviada probablemente a Moscú donde el secretario general del PCM participó en el VII Congreso de la Internacional Comunista. Allí, en agosto, supuestamente Laborde y Lombardo se conocieron. El autor de la carta, que representa la posición

